


**DE GIRA POR SONORA**

## Promueve elección del Poder Judicial

**SHEINBAUM.** Promociona la participación de la ciudadanía en la elección de jueces, magistrados y ministros el 1 de junio. Insiste en que México es el país más democrático del mundo.

ESPECIAL

**DECLARA QUE AÚN NO HA SIDO NOTIFICADA POR EL ORGANISMO ELECTORAL**

# Promociona Sheinbaum elección judicial, pese a prohibición del INE

**Firmará un decreto para condonar a los maestros sus deudas con el Fovissste**

**EDUARDO ORTEGA**  
eortega@elfinanciero.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum, pese a la prohibición establecida por el Instituto Nacional Electoral (INE), promovió en su gira por Sonora la participación de la ciudadanía en la elección de jueces, magistrados y ministros del próximo 1 de junio.

Al encabezar el inicio de la construcción de la carretera Bavispe-Nuevo Casas Grandes, la mandataria, acompañada por el gobernador Alfonso Durazo, insistió en que México es “el país más

democrático del mundo”, porque no sólo se eligen a los Poderes Ejecutivo y Legislativo, sino también al Poder Judicial.

“¿El 1 de junio qué va a pasar? Miren qué rápido lo dijo, elección de los jueces, porque los otros eran bien corruptos. (...) Ríen nuestros adversarios, cuando digo esto, pero es muy profundo, digo que somos el país más democrático del mundo, porque en ningún país del mundo se elige a los tres Poderes”, dijo.

El sábado, el INE aprobó un acuerdo que prohíbe a las personas servidoras públicas, autoridades e instituciones hacer uso de recursos públicos para promover el voto o la participación ciudadana en la elección judicial.

La mandataria, al ser cuestionada al respecto al término del acto, declaró que aún no ha sido notifi-



**Optimismo.** Sheinbaum dijo que México es el país más democrático del mundo.

**DECRETO MAGISTERIAL**

En otro tema, Sheinbaum, en lugar de anular la reforma al ISSSTE de 2007, anunció que ofrecerá al magisterio el Fondo de Pensiones para el Bienestar para que se jubilen con el equivalente a su último salario.

Adelantó que este lunes, durante la mañana, firmará un decreto para condonar a los maestros sus deudas con el Fovissste; otorgar a esta institución la facultad de construir casas; congelar la edad de jubilación; y realizar foros en las escuelas para definir cómo modificar la carrera magisterial ante la eliminación del USICAMM.